



## Neues Logo für den Christoph 2

---

Der Förderverein des Christoph 2 hat nun auch ein eigenes Logo!



Auf dem Logo ist ein Hubschrauber im Flug auf einer Nulllinie zu erkennen, die sich am Ende wieder in einen normalen Herzrhythmus verwandelt.

Hier ist auch der symbolische Wert des Logos begründet: Wir hoffen, dass es uns immer gelingt, ein stillstehendes Herz wieder zum Schlagen zu bringen.

Das neue Logo wird künftig auch auf den Artikeln in unserem Internetshop zu finden sein.

Edgar Lang